

## Nuestra provincia



Aspecto pintoresco de los alrededores de Ayna, importante villa de esta provincia.

Foto Beida

## Concurso de belleza infantil



Isabelita Sáinz de Baranda, cuatro años, de Albacete.



Paquito Guerrero Jávega, de Albacete.

## Varias...

### De pavimentación

Tocan a su término las obras de pavimentación llevadas a cabo en la explanada de la plaza de Gabriel Lodares.

Con ellas gana mucho el ornato de la capital, sirviendo al mismo tiempo al público, que utilizará la indicada vía para paseo durante el verano.

### En el Teatro-Circo

Esta noche debutará en el consero de la calle de Tanc Peral, el famoso orfeón ruso «Coro de Cosacos del Kuban», dirigido por el afamado artista Sergio Kotoloff.

Según los anuncios repartidos, este Coro causa gran admiración en todos los públicos por la incomparable belleza de sus voces.

En el programa figuran obras escogidísimas de los mejores músicos rusos, entre ellos Rimski-Korsakoff, Tchaikowski, Glinka y Davidowski, supremos porta-estandartes de la música moderna.

Los aficionados de Albacete, que son legión, tienen hoy ocasión de saborear las delicias del divino arte.

### Carta de nuestro Director

Nuestro Director ha enviado a don Luis Azorí Risueño la siguiente carta en contestación a la suya, que en otro lugar publicamos:

«Para Luis Azorí Risueño

Amigo Luis:

Después de leer tu sentida y admirable, solo tengo unas breves palabras de contestación.

Lamento tu retirada. Lamento en el alma no poder contarte entre mis colaboradores.

Tú mismo explicas las razones que te alejan de mi Revista. Comprendiéndolas, acepto tu dimisión.

Accediendo a los ruegos respecto a los originales en mi poder, obro según tus deseos.

Con un fuerte abrazo,

RAFAEL»

### El servicio de incendios

En el siniestro habido el domingo último en la Avenida de Ramón y Cajal, casa de don Miguel Martínez, los bomberos se portaron como los buenos y gracias a su actividad no tomó el fuego el incremento que amenazaba.

Lástima grande es que parte del material no reúne las condiciones debidas. Deficiencias que el actual Alcalde, señor Panadero, procura corregir lo más pronto posible para que el Cuerpo de Bomberos responda cumplidamente a las necesidades de una capital tan progresiva como la nuestra.

### «Centauro» regional

Esta Revista se propone dedicar parte de su atención a las provincias que mayor unión espiritual tienen con la nuestra. En sucesivos números irán informaciones de nuestros corresponsales de Murcia, Alicante, Ciudad-Real...

### Concurso de ganados

Durante los días 25, 26 y 27 del presente mes, se celebrará en nuestra capital un importante concurso provincial de ganados.

Hasta la fecha, se han recibido numerosísimas inscripciones para las diferentes secciones.

La instalación se hará en la Feria.

Dado el entusiasmo que este concurso ha despertado, es de esperar un satisfactorio resultado y un éxito para los organizadores.

## DE SOCIEDAD

Baile celebrado en el Casino Primitivo, con motivo de la inauguración de la Escuela de Aviación en la noche del viernes último.

El general Sr. Soriano (1) y el gobernador militar señor García Ibáñez (2), acompañados de hermosas señoritas y alumnos aviadores.



Foto Escobar